

Le ministre Ameer Meea et la JICA discutent du projet Kaizen

19 mars 2025

0 Commentaire



Par WWW.DEFIMEDIA.INFO Contact: webmaster@defimedia.info



Une délégation de l'Agence japonaise de coopération internationale (JICA), dirigée par le Conseiller principal de la JICA, Toru Homma, a rencontré, ce mardi, le ministre de l'Industrie, des PME et des Coopératives, Aadil Ameer Meea, afin de discuter de la mise en œuvre du projet Kaizen à Maurice et dans les pays voisins.

Publicité

Approuvé en février 2024 dans le cadre du Japan Technical Cooperation (JTC), ce projet de trois ans sera mis en œuvre avec le National Productivity and Competitiveness Council (NPCC) avec pour objectif de diffuser l'approche Kaizen, un concept japonais centré sur l'amélioration continue des processus, des produits et des services, afin d'améliorer l'efficacité et la performance globale des organisations.

Dans le cadre de sa mise en œuvre, une enquête est ainsi prévue pour ce mois de mars, suivie de formations en juin 2025. Lors de sa visite, l'équipe de la JICA rencontrera également des PME locales, de grandes entreprises, l'Economic Development Board,

l'Université de Maurice et des responsables du ministère afin de discuter de la collaboration et des stratégies de mise en œuvre du projet.

Le ministre Ameer Meea a ainsi tenu à exprimer sa gratitude envers le gouvernement japonais pour son soutien à cette initiative, qu'il reconnaît comme une étape clé dans la quête d'une meilleure productivité pour Maurice, réaffirmant l'engagement du gouvernement à transformer le NPCC en un Centre d'Excellence pour le Kaizen dans le cadre de l'Initiative Kaizen pour l'Afrique (AKI), renforçant le leadership de Maurice en matière d'amélioration de la productivité dans la région, y compris à Madagascar et aux Comores.

